



# Va por México apela a la SCJN para frenar la distribución de libros de texto

Por su parte, Jalisco, Coahuila y Guanajuato presentan ediciones o proyectos suplementarios para solventar carencias

**Bloque.** La alianza legislativa Va por México (PAN, PRI y PRD) en la Cámara de Diputados presentará una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte en contra de la distribución de los Libros de Texto Gratuitos que la SEP iniciará en el nivel medio básico a partir del 28 de agosto. Jorge Romero, líder de los diputados panistas, señaló que no permitirán que el gobierno “adoctrine” a los alumnos de primaria y secundaria. Aseguró que hizo una revisión de los textos y encontró que tienen errores, faltas de ortografía, pleonasmos y aspectos ideológicos.

La priista Cinthya López Cas-

tro, integrante de la Comisión de Educación en San Lázaro, anunció que a partir del próximo 21 de agosto realizarán fuera de la Corte actos de resistencia contra la distribución de los Libros de Texto Gratuitos y convocó a padres de familia a unirse a esta acción para impedir la llegada de los textos a los alumnos.

Los gobiernos de Jalisco, Coahuila y Guanajuato confirmaron este lunes que no repartirán los libros de la SEP, pues tienen sus propias ediciones o proyectos suplementarios para subsanar carencias y poder comenzar el ciclo escolar. **PAG 6**



# Va por México acudirá ante la Corte para impedir la distribución de libros

Las bancadas PRI-PAN-PRD en la Cámara de Diputados coinciden en que no permitirán el adoctrinamiento de estudiantes

**Eloísa Domínguez**

nacional@cronica.com.mx

Las bancadas del PAN, PRI y PRD, de la alianza legislativa Va por México en la Cámara de Diputados, anunciaron que presentarán en los próximos días una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en contra la distribución de los Libros de Texto Gratuitos que la Secretaría de Educación Pública (SEP) iniciará en el nivel medio básico a partir del 28 de agosto, cuando inicia el ciclo escolar 2023-2024.

Jorge Romero, líder de los diputados panistas, señaló que no permitirán que el gobierno “adoctrine” a los alumnos de primaria y secundaria. Aseguró que hizo una revisión de los materiales didácticos, aunque fue notorio que sus declaraciones

están basadas más en contra ponerse a la 4T en casi cualquier tema.

## LLAMAN A PADRES DE FAMILIA

Las priistas Cinthya López Castro, in-

tegrante de la Comisión de Educación en San Lázaro, anunció que a partir del próximo 21 de agosto habrá un resistencia a la distribución de los Libros de Texto Gratuitos afuera de la Corte y

convocó a padres de familia a unirse a esta acción para impedir la llegada de los textos a los alumnos.

Crítico que se minimice la educación sexual en un país como México con altos índices de embarazos en adolescentes.

## LEGISLATIVA COMO LEGAL

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, adelantó que la coalición Va por México en esta instancia legislativa buscaría hacer frente a la distribución de los libros de texto a los más de 25 millones de estudiantes de nivel básico.

El legislador perredista indicó que la estrategia que se realizará será tanto legislativa como legal, todo ello al advertir que se trata de materiales que “no sirven para nada”, además de que son “retrógradas e incumplen con la ley”.

Es por ello que anunció que este lunes 7 de agosto, junto a los coordinadores del PRI y del PAN, Rubén Moreira y Jorge Romero, se sumarán a las acciones legales que organizaciones y padres de familia han emprendido contra los libros de texto •